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PINCELADAS DE VERDE Y DE NARANJA 
 
Si el estreno del nuevo director del Diariet… 
…con el PVI ya trajo cola al no publicar nuestra rueda de prensa sobre el aumento de sueldos 
del PP, lo siguiente ha sido el correo recibido sin aviso, a destiempo porque ya habíamos 
enviado el escrito, y sin antes haberse debatido en el Consell de Redacció como debería 
haberse hecho. En él nos daba a conocer la decisión de pasar de tener una página entera a 1/3 
de página. Una decisión del más puro estilo totalitario tanto en el fondo como en las formas 
que nada tiene que ver con ninguna medida de ahorro, sino con el temor del PP que desde 
cuatro páginas en manos de la oposición se pueda hacer tanta crítica a la gestión de gobierno 
que el cuerpo del PP puede que no pudiera digerirlo. Así es que el señor Gandia decidió, dio la 
orden y el nuevo director agradecido por la designación del puesto la cumplió a rajatabla. 
 
No andarán tan mal las arcas municipales… 
…cuando dice Molinos que hasta junio sólo hemos cobrado el 18 % de los ingresos previstos lo 
cual significa que hemos llegado a la mitad del año y aún nos quedan por cobrar el 82 % para 
el medio año que falta. Aún con pagos comprometidos pendientes es imposible que con lo que 
queda por cobrar no podamos llegar a final de año. Esta situación se repite en esta época 
desde siempre y se nivela cuando se ingresan las contribuciones. La alarma del PP es el 
pretexto que el 11 de Junio dijimos que se sacarían de la manga para justificar los 
incumplimientos de tantas y tantas  promesas que hicieron en campaña a sabiendas de que 
luego no las podrían cumplir. 
 

Basta de alarmas infundadas,… 
…aquí lo único alarmante son los pagos por las condenas por lo mal que el PP comenzó a 
gestionar su PGOU.  Son los 15 millones de € de pagos por sentencias desfavorables por 
reclamaciones sobre el PGOU que Moliner y Rokiski hicieron a su antojo desenvolviéndose con 
su recién creado y estrenado juguete como dos elefantes dentro de una 
cacharrería. Son casos como el Vandoswka, Arizmendi, o els Cossis para el que Moliner llegó a 
nombrar hasta los abogados para reclamar la propiedad para el Ayuntamiento. O el pago de la 
zona verde de Juan XXIII puesta junto a unas determinadas propiedades y dejada fuera del 
PAI que nos hubiese evitado el pago. Lo malo es que aún hay más y van a ir cayendo poco a 
poco. 
 
¿Por qué no hablan de los 2 millones de euros… 
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…que nuestra buena gestión del proyecto Castor hará que ingrese el Ayuntamiento?  Hasta 
incluso con las rémoras de la anterior pincelada, los 2 millones de € que aproximadamente se 
ingresarán cada año del Castor a partir del año próximo, nos permitirán amortizar hasta 
incluso los 15 millones de € de deuda que contrajimos para invertirla en les Soterranyes, en el 
Centre de Coneiximent, y en cosas tangibles que hoy son patrimonio del Ayuntamiento. Ah y 
sin interés y para pagar en 15 años.  
 
Y cuando no saben por donde salirse,… 
…a quejarse como chiquillos.   Primero que si falta el boletín de Iberdrola para el aire del 
mercado, luego que no hay señales de tráfico en el paseo, luego que.., luego que.. Están 
haciendo el ridículo. Resulta claro que equipo gestor ha cambiado y los que han entrado se 
han encontrado con muchísimas cosas en marcha iniciadas por nosotros y que ellos deberán 
acabar. Cuando nosotros entramos en el gobierno no hicimos ningún escarnio sobre los 
empastres que nos dejó el PP. Nos pusimos a trabajar y a resolver aquellos problemas 
heredados. ¡Y qué problemas!. El menor era aquel poste de luz que la Generelitat se dejó en 
medio de la calzada cuando terminó los puentes del Servol. Pero lo mas gordo fue el lío de la 
Pista de Atletismo de Carrefour porque las preclaras mentes del PP de entonces hicieron un 
proyecto que no cabía en el terreno que habían destinado y tuvimos hasta que modificar el 
PGOU para arreglarles el entuerto.  
 
Pero, pese a lo del aire acondicionado del mercado,… 
 …que le toca solventar al actual equipo del PP porque nosotros ya no estamos al frente, nos 
alegramos de la noticia del repunte en las ventas de los comerciantes del mercado, y de que 
el aparcamiento del paseo se utilice muchísimo más que antes especialmente durante las 
horas de apertura del mercado. Y respecto de lo del aire del mercado, espabilen señores del 
PP porque ya están aquí los calores caniculares. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


